



Zürich bekommt einen «danceaward»!

An unzähligen Turnieren, Wettkämpfen und Sporttagen können die Schulkinder der Stadt Zürich zeigen, was sie während des Schuljahres gelernt haben. Im Bereich Tanzen fehlte bisher ein Angebot, bei dem Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit hatten, ihr Können und ihre Leidenschaft für die Sache TANZ zu präsentieren. Das Sportamt schliesst diese Lücke mit dem ersten «dance360-award». In fünf Kategorien wird ein Award verliehen, wobei das Tanzfest, die Freude an Kreativität und der gegenseitige Respekt für die Darbietungen im Vordergrund stehen sollen. Tanz und Bewegung fördern die Ausdrucksfähigkeit und das Selbstbewusstsein der Schülerinnen und Schüler. Sich auf der Bühne vor Publikum zu präsentieren ist ein unvergessliches Erlebnis, erfordert Mut und prägt die Auftrittskompetenz positiv. Tanzen ist eingebettet in allen Kulturen, schafft Verbundenheit und wirkt integrierend.

Unterstützung der Teams

Im Herbst 2010 wurde der erste «dance360-award» ausgeschrieben. Teams aus Schulen, Vereinen oder Schulsportkursen meldeten sich vier Monate vor dem grossen Event an. Die Leiterinnen und Leiter wurden bei den Vorbereitungen unterstützt. So lancierte das Kompetenzzentrum Sportunterricht für alle Lehrpersonen ein webbasiertes Tanzlehrmittel und bot kostenlose Weiterbildungen an. Diese Kurse wurden sehr gut besucht und die rund 50 Teilnehmenden liessen sich von der Begeisterung und der Lebensfreude in den Tanzstunden mitreissen. Ausserdem hatte jedes Team die Möglichkeit, für eine Lektion einen persönlichen Coach zu buchen, um sich beraten und von zusätzlichen Ideen inspirieren zu lassen. Es ist das erklärte Ziel, den Tanz nachhaltig im Jugendsportprogramm der Stadt Zürich zu verankern. Am Event geht es den Teilnehmenden natürlich auch darum, den Award zu gewinnen – doch alle die mitmachen, sind schon jetzt GewinnerInnen...

Die Premiere vom 5. Februar 2011

An diesem Samstag findet in der Roten Fabrik der erste «dance360-award» statt. Es haben sich auf Anhieb 45 Teams angemeldet und seit letztem Oktober regelmässig trainiert. Rund 500 Kinder und Jugendliche tanzen um den «award» in ihrer Kategorie. Eine Jury mit Experten aus den Bereichen Schulsport und Tanz wird die Gewinnerteams wählen. Emotionen, Power, glänzende Augen, viel Lebensfreude und Rhythmus werden die Aktionshalle in der Roten Fabrik in eine einmalige Stimmung tauchen. Magische Momente sind garantiert. Die Organisatoren erwarten bis zu 500 Zuschauerinnen und Zuschauer und Fans. Der Anlass ist öffentlich und kostenlos. Publikum ist herzlich willkommen.

Information: www.sportamt.ch

Kontakt: Katja Hois, Sportamt, katja.hois@zuerich.ch, Tel. 044 413 93 62